

Medienmitteilung vom 18. Mai 2022 – zur freien Verfügung

Ein besonderer Einblick ins Depot Technikgeschichte

Zahlreiche Interessierte haben am Internationalen Museumstag vom Sonntag, 15. Mai, die Gelegenheit genutzt, das Zuger Depot Technikgeschichte zu besuchen. Sie kamen in den Genuss von aussergewöhnlichen Exponaten.

Das Wetter am Internationalen Museumstag hätte nicht schöner sein können. Sonnenschein freut eigentlich alle, ein Museumsbesuch steht bei warmen Temperaturen aber eher selten auf dem Programm. Trotzdem konnte sich das Zuger Depot Technikgeschichte (ZDT) am Sonntag, 15. Mai, nicht über mangelndes Interesse beklagen. Zahlreiche Besucherinnen und Besucher nutzten die Gelegenheit, hinter die grossen Tore des Depots an der Sihlbruggstrasse 51 in Neuheim zu blicken und in die Verkehrs-, Militär-, Feuerwehr- und Industriegeschichte des Kantons Zug einzutauchen.

Der Internationale Museumstag stand unter dem Motto «The Power of Museums» – und genau diese Power legte das ZDT an den Tag. Die fünf Trägervereine – die Interessengemeinschaft zum Erhalt alter Geräte, Materialien und Akten der Freiwilligen Feuerwehr Zug, der Verein Industriepfad Lorze, die Militärgeschichtliche Stiftung des Kantons Zug, die Militär-Motorfahrer Gesellschaft des Kantons Zug sowie der Orion-Club (Verein zur Erhaltung alter Fahrzeuge des Verkehrswesens des Kantons Zug) – konnten aus dem Vollen schöpfen und auf die Hilfe ihrer Mitglieder zählen, die dem Publikum die Exponate mit viel Leidenschaft erklärten. Die schönsten Schmuckstücke wie alte ZVB-Busse, historische Feuerwehrautos oder ein wuchtiger Brückenpanzer wurden rund um das Depot ausgestellt. An drei Führungen gaben Vereinsmitglieder zudem einen vertieften Einblick in die Ausstellung im ZDT. Der Besuch konnte mit einem kühlen Getränk und einer feinen Wurst in der Festwirtschaft abgerundet werden.

Wer den Internationalen Museumstag verpasst hat, erhält im September die nächste Gelegenheit. Am Samstag, 10. September 2022, führt das ZDT den Tag der offenen Tore durch. Von 10.00 bis 16.00 Uhr kann das ZDT kostenlos besichtigt werden. Wer sich nicht so lange gedulden will, kann eine Gruppenführung buchen. Weitere Informationen gibt es auf der Website www.zdt.ch.

Weitere Auskünfte

Paul Merz, Vizepräsident ZDT, paulmerz@outlook.com, 079 345 19 64



Die Schmuckstücke des Zuger Depots Technikgeschichte glänzten am Internationalen Museumstag im Sonnenschein.